

Pesan Danrem 083/BDJ Kepada Prajurit Baru yang Masuk Jajaran Korem 083/BDJ

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.SELARASNEWS.COM

Nov 4, 2022 - 14:35



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf M. I Gogor A. A memberikan pengarahan kepada Prajurit yang baru masuk ke satuan jajaran Korem 083/Bdj. Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj, Jumat (4/11/2022).

Personel Baru tersebut merupakan anggota yang berasal dari satuan Luar Kotama Kodam V/BRW yang dipindah tugaskan ke satuan Korem 083/Bdj dan

akan bertugas sebagai Babinsa di satuan Kodim Jajaran Korem 083/Bdj

Dalam arahnya Danrem 083/BDJ Kolonel Inf M. I.Gogor A. A kepada Personel baru tersebut, bertujuan untuk memberikan pembekalan dan motivasi bagi personel baru dalam melaksanakan tugas sebagai Babinsa di Satuan Teritorial di jajarannya.

Di hadapan 78 prajurit, Danrem 083/Bdj menyampaikan tentang tugas-tugas yang akan dihadapi di Satuan Kewilayahan nantinya. Bekal utama yang harus dikuasai seluruh prajurit kewilayahan yaitu harus tahu dan memahami dengan baik tentang metode-metode pembinaan teritorial, serta mengerti dan dapat menjalankan Lima Kemampuan Teritorial dengan sungguh-sungguh dan ikhlas sehingga akan dapat diterima masyarakat serta dicintai rakyat dalam bertugas di wilayah.

Lebih lanjut babinsa sebagai aparat Teritorial harus menguasai wilayah, jadi panutan masyarakat dan jangan ada pelanggaran sekecil apapun. Dengan segala keterbatasan yang ada babinsa harus mampu dan menjadi contoh bagi masyarakat yang ada di wilayahnya.

"Babinsa merupakan ujung tombak atau pioner garda terdepan satuan kewilayahan di TNI AD. Oleh karena itu Babinsa harus bisa memahami dan melaksanakan tugas sebagai satuan kewilayahan, dan ini tentunya terkait dengan tugas-tugas pembinaan teritorial," tegas Danrem.

Lebih lanjut, pesan penting yang selalu dijaga dalam menjalankan tugas sebagai prajurit teritorial yakni : Selalu Jaga penampilan dalam setiap tugas, Tidak ada pelanggaran sekecil apapun, Jalin komunikasi dengan komponen masyarakat binaanya , jaga kehormatan TNI AD, dan Tetap Tanamkan santiaji di manapun kalian bertugas dan berada serta selalu bersyukur atas apa yang telah di berikan anugerah oleh yang Maha Kuasa. Bila ini semua di laksanakan maka akan tenang dan tulus ikhlas dalam menjalankan tugasnya", Pungkasnya.

Setelah pengarahan oleh Danrem 083/Bdj, para Prajurit tersebut, menerima surat perintah tugas dari Korem 083/Bdj untuk segera bertugas di Satuan Jajaran".
(Penrem)